
El presente de subjuntivo 

 

Para formar el subjuntivo 

 

Empieza con la forma yo Elimina la “o” Termina con los finales opuestos 

Hablar → hablo habl- hable 

Comer → como com- coma 

Escribir → escribo escrib- escriba 

 

 

Los finales para el subjuntivo 

 

Verbos -ar Verbos -er/-ir 

-e -emos -a -amos 

-es -éis -as -áis 

-e -en -a -an 

 

 

Verbos regulares 

 

Hablar - To talk 

Singular Plural 

1a persona Yo hable Nosotros hablemos 

2a persona Tú hables Vosotros habléis 

3a persona Usted hable Ustedes hablen 

 Ella /Él /Elle  Ellas /Ellos /Elles  

 

 

 

 

 

 



 

Comer - To eat 

Singular Plural 

1a persona Yo coma Nosotros comamos 

2a persona Tú comas Vosotros comáis 

3a persona Usted coma Ustedes coman 

 Ella /Él /Elle  Ellas /Ellos /Elles  

 

 

Verbos irregulares 

 

Si un verbo es irregular en la forma yo del presente del indicativo, solo usa la forma yo para 

conjugar en el subjuntivo 

 

Infinitivo Forma yo del indicativo Subjuntivo 

Hacer hago haga 

Decir digo diga 

Salir salgo salga 

Tener tengo tenga 

Poner pongo ponga 

Oír oigo oiga 

Traer traigo traiga 

Venir vengo venga 

Ver veo vea 

Conocer conozco conozca 

Parecer parezco parezca 

Conducir conduzco conduzca 

Ofrecer ofrezco ofrezca 

Traducir traduzco traduzca 



 

 

 

Verbos que terminan -car, -gar, -zar tienen cambios para mantener el sonido -c, -g, -z 

 

Infinitivo Yo tú Ud/ ella/ 
él/ elle 

Nosotros Vosotros Uds/ ellas 
/ellos /elles 

sacar saque saques saque saquemos saquéis saquen 

jugar juegue juegues juegue juguemos jueguéis jueguen 

almorzar almuerce almuerces almuerce almorcemos almorcéis almuercen 

 

 

Verbos -ar y -er que son irregulares en el presente del indicativo, también son irregulares en el 

subjuntivo 

 

Infinitivo Yo tú Ud/ ella/ 
él/ elle 

Nosotros Vosotros Uds/ ellas 
/ellos /elles 

pensar (ie) piense pienses piense pensemos penséis piensen 

mostrar (ue) muestre muestres muestre mostremos mostréis muestren 

 

 

Verbos -ir que son irregulares en el presente del indicativo, también son irregulares en el 

subjuntivo. Adicionalmente, las formas nosotros y vosotros solo cambian e → i, o → u. 

 

Infinitivo Yo tú Ud/ ella/ 
él/ elle 

Nosotros Vosotros Uds/ ellas 
/ellos /elles 

pedir (i) pida pidas pida pidamos pidáis pidan 

sentir (ie) sienta sientas sienta sintamos sintáis sientan 

dormir (ue) duerma duermas duerma durmamos durmáis duerman 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Hay cinco verbos más que son irregulares (DISHES: Dar, Ir, Saber, Hay, Estar, Ser) 

 

Infinitivo Yo tú Ud/ ella/ 
él/ elle 

Nosotros Vosotros Uds/ ellas 
/ellos /elles 

dar dé des dé demos deis den 

estar esté estés esté estemos estéis estén 

ir vaya vayas vaya vayamos vayáis vayan 

saber sepa sepas sepa sepamos sepáis sepan 

ser Sea seas sea seamos seáis sean 

 

 

Ojo: la forma del subjuntivo de hay (there is/are) es: haya 


